



Communiqué de presse
Paris, le 7 janvier 2026

HexaDone acquiert Hyvilo pour créer le leader français de la gestion des données des acteurs territoriaux

- HexaDone acquiert Hyvilo pour devenir le leader de la gestion des données territoriales et le suivi des processus métiers.
- Avec l'intégration des modules métiers d'Hyvilo, la plateforme HexaDone couvrira l'ensemble de la chaîne — de l'agrégation à l'exécution — et simplifiera la prise de décision ainsi que le pilotage opérationnel des projets.

HexaDone, entreprise créée en 2023 par Orange et la Banque des Territoires, annonce l'acquisition de la société Hyvilo. Cette opération renforcera l'offre d'HexaDone en apportant à ses plateformes toute la puissance d'agrégation et d'analyse développées par Hyvilo. HexaDone deviendra ainsi un partenaire de choix des collectivités et des gestionnaires immobiliers pour une aide à la décision fondée sur des données réelles et un pilotage opérationnel plus lisible.

HexaDone est destiné à répondre à un enjeu clé des collectivités territoriales : comment mieux exploiter les données, toujours plus nombreuses mais dispersées sur différentes plateformes, pour soutenir les décisions opérationnelles ? Pour répondre à ce besoin, HexaDone a développé une plateforme ouverte et interopérable qui permet d'agrérer, croiser et structurer des données provenant des différentes sources afin de les rendre pleinement exploitables.

En acquérant Hyvilo, startup fondée en décembre 2020 à Besançon, HexaDone enrichit sa plateforme d'une suite de modules métiers prêts à l'emploi. Reposant sur une modélisation orientée "objets de gestion" (actifs, équipements, obligations, processus, décisions, liens), ces modules, entièrement paramétrables, dépassent les silos organisationnels et permettent de mieux gérer et exploiter des données complexes. L'ensemble constitue une solution intégrée, ouverte et interopérable, qui couvre toute la chaîne de valeur : compilation, analyse, traitement et stockage des données, jusqu'à l'exécution opérationnelle.

Avec Hyvilo, HexaDone accélère le passage de la donnée à l'action. Les collectivités, les opérateurs publics et parapublics, ainsi que les gestionnaires de patrimoines immobiliers, disposeront d'une plateforme complète permettant de tirer davantage d'intelligence de leurs différents outils sur la base des données fiables et à jour. Les résultats permettront aux

utilisateurs de tirer des conclusions sur la base des éléments tangibles et facilitera le pilotage des projets sans multiplier les outils ou des projets lourds.

Valérie Atlani, Présidente de HexaDone, a commenté : « *Nos clients ont structuré leurs données, mais peinent encore à les transformer en décisions claires et en actions coordonnées. L'approche éprouvée d'Hyvilo, centrée sur des modules métiers prêts à l'emploi, nous permet d'apporter une réponse simple, concrète et rapidement déployable. Ensemble, nous passons de la donnée à l'exécution* ».

Damien Couval, cofondateur de Hyvilo, a déclaré : « *Rejoindre HexaDone, c'est changer d'échelle sans renoncer à l'exigence opérationnelle. Notre modèle relie données, règles métiers et responsabilités pour piloter dans le temps long. Intégrée à la plateforme HexaDone, cette capacité bénéficiera à plus de territoires, plus vite* ».

Conseils Acheteurs :

- OCTOMA Finance, Guillaume DUMESNIL ;
- SCOTTO Partners, Me Coralie OGER

Conseils Vendeurs :

- SHAMROCK PARTNERS, Mathieu DAOUPHARS ;
- CHARLES RUSSEL SPEECHLYS, Me Thibaut CAHAREL et Me Jeanne ROCHMANN

À propos de HexaDone

HexaDone est une co-entreprise de la Banque des Territoires et d'Orange. Sa plateforme ouverte et interopérable permet aux collectivités d'agrégier, qualifier, structurer et exploiter leurs données pour des usages décisionnels et opérationnels, dans un environnement souverain et sécurisé. www.hexadone.fr

À propos de Hyvilo

Hyvilo édite des modules métiers prêts à l'emploi, fondés sur une modélisation orientée objets de gestion, pour relier données, responsabilités et temporalités. Ses solutions transforment des orientations stratégiques en actions coordonnées et traçables, notamment pour les collectivités et les gestionnaires de patrimoines immobiliers. www.hyvilo.eu

À propos d'Orange

Orange est l'un des principaux opérateurs de télécommunications dans le monde, avec un chiffre d'affaires de 40,3 milliards d'euros en 2024 et 124 100 salariés au 30 septembre 2025, dont 68 000 en France. Le Groupe servait 310 millions de clients au 30 septembre 2025, dont 270 millions de clients mobile et 23 millions de clients haut débit fixe. Ces chiffres tiennent compte de la déconsolidation de certaines activités en Espagne liées à la création de la co-entreprise MASORANGE. Le Groupe est présent dans 26 pays (y compris les pays non consolidés).

Orange est également l'un des leaders mondiaux des services de télécommunications aux entreprises multinationales sous la marque Orange Business. En février 2023, le Groupe a présenté son plan stratégique « Lead the Future », construit sur un nouveau modèle d'entreprise et guidé par la responsabilité et l'efficacité. « Lead the Future » capitalise sur l'excellence des réseaux afin de renforcer le leadership d'Orange dans la qualité de service.

Orange est coté sur Euronext Paris (symbole ORA).

Pour plus d'informations (sur le web et votre mobile) : www.orange.com, www.orange-business.comet pour nous suivre sur X : @presseorange.

Orange et tout autre produit ou service d'Orange cités dans ce communiqué sont des marques détenues par Orange ou Orange Brand Services Limited.

À propos de la Banque des Territoires

La Banque des Territoires est l'un des métiers de la Caisse des Dépôts. Elle réunit les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée unique pour ses clients, elle œuvre aux côtés de tous les acteurs territoriaux : collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers. Elle les accompagne dans la réalisation de leurs projets d'intérêt général en proposant un continuum de solutions : conseils, prêts, investissements en fonds propres et quasi-fonds propres, consignations et services bancaires. En s'adressant à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, la Banque des Territoires a pour ambition de maximiser son impact

notamment sur les volets de la transformation écologique et de la cohésion sociale et territoriale. Les 37 implantations locales de la Banque des Territoires assurent le déploiement de son action sur l'ensemble des territoires métropolitains et ultra-marins.

Agir ensemble pour développer des territoires plus verts et plus solidaires

banquedesterritoires.fr



Contact presse :

Tom Wright : tom.wright@orange.com